



Minami-hatoba_1(Shirouyasu_Suzuki)

2009-10-21

川口晴美詩集『半島の地図』の感想その4を「なにぬねの？」にアップする。

20日の朝は麻理が桜美林大に行った後、朝刊を見ながら朝食、トイレでは『経済の本質』を読まなかった。10時頃北里研究所病院からの電話で明日の入院を確認する。[今朝咲いたバラ](#)を撮って、庭に水を撒いて、仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、日録をノートして、バラの花をBlosxomblogに入れる。それから『半島の地図』の感想その4を読み返して書き足す。1時頃蕎麦を茹でてざる蕎麦で昼食。仮眠、うとうと「はぐれ刑事純情派」を見る。ガーデニング教室の主婦たちのひがみなどの感情の絡みから、ひがまれた女性がひがんだ女を花の鉢の取り合いで誤ってマンションのベランダから突き落としてしまうという話。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。また北里研究所病院から電話があって、四人部屋が空かないのでひとまず個室に入ることになる。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って感想その4を書き上げて、SNS「なにぬねの？」にアップし、川口さんにメールで送る。居間に行って夕刊を見る。それから大根の味噌汁を作る。テレビでニュースを見ていると、麻理が帰ってきて、プレーンオムレツを焼いて、買ってきた牡蠣ご飯と八宝菜とで夕食。仮眠、テレビを点けて、「たけしの家庭の医学」を見て眠ってしまう。10時過ぎに風呂に入る。出してから林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。仕事場に行って、林浩平さんと川口さんのメールの返事を見て、「灰皿町blog日記」を書く。

00:04:26 - shirouyasu - No comments

2009-10-20

麻理に髪の毛を切って貰う。

19日の朝は麻理が8時過ぎに慶應義塾大学病院に行って、北里研究所病院へ持っていく循環器科のデータを貰って、帰りに銀行で現金を降ろして、12時過ぎに帰ってきた。わたしがやるべきことを代わりにやってくれて助かる。わたしは朝食後、トイレでは『経済の本質』を読まなかった。入院で持っていくものを点検してバッグに入れる。庭の[メキシカンセージの花](#)を室内から撮って、仕事場に行き、Blosxomblogに入れる。SNSとメールをチェックする。日録をノートするのを忘れる。『半島の地図』の感想その4を書く。麻理が帰ってきて、1時過ぎにざる蕎麦で昼食。仮眠、うとうと「はぐれ刑事純情派」を見る。人気落ちて半ば自棄になっている万才の片方が、バーのマダムの殺人で疑われるが、刑事やっさんの励ましで万才に向かう気持を取り戻し、バーのオーナーの犯行を告げるという話。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って、SNSをチェックしてから、『半島の地図』の感想をを書く。6時過ぎて居間に行って夕刊を見る。7時過ぎて、麻理がソーセージと帆立のバター炒めサラダ添えと作って、大根の味噌汁とで夕食。仮眠、「水戸黄門」とクライマックスシリーズ・ヤクルト対中日の第3戦とを行ったり来たりして見ながらうとうとする。ヤクルトが負ける。9時半廻って、麻理に髪の毛を風呂場で切って貰い、風呂に入る。風呂から出て、林檎と薩摩芋とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。夜になって痛みが出たがそれほどでもなかった。仕事場に行ってmixiを見て「灰皿町blog日記」を書く。

00:48:34 - shirouyasu - No comments

2009-10-19

Navigation

[Previous 月](#)
[Next 月](#)
[Today](#)
[Archives](#)
[Admin Area](#)

Categories

[All](#)
[General](#)

灰皿町の本

●[幻想小説『なめくじキーホルダー』清水鱈造](#)

●[「週刊読書人」詩時評一九九二-一九九三年 清水鱈造批評集 第二分冊](#)

Search



「灰皿町blog日記」を書かずに寝る。

18日の朝は朝食を食べながら麻理から昨日行ったワークショップの話聞く。トイレでは『経済の本質』を読まなかった。庭の[一つ咲いているメドウセージの花](#)を撮って、仕事場に行き、Blosxomblogに入れる。SNSとメールをチェックして、日録をノートする。『半島の地図』の感想その4を書き始める。1時過ぎにざる蕎麦で昼食。仮眠、「日本オープンゴルフ」の石川遼選手を見る。石川の優勝ならず。仕事場に行って「ZouX160」を見て、購読継続をメールで申し込んだが、メールアドレスを間違えていた。7時頃、うなぎの蒲焼きと納豆などと大根の味噌汁とで夕食。仮眠、クライマックスシリーズ・ヤクルト対中日の第2戦を見て、途中からNHK大河ドラマ「天地人」を見て、クライマックスシリーズに戻る。ヤクルト2対3で負ける。脚の痛みが出る。10時過ぎに風呂に入る。出て、林檎と薩摩芋とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。脚の痛みがひどく仕事場に行くのがしんどくて、「灰皿町blog日記」を書かずに寝てしまう。

12:10:31 - shirouyasu - No comments

2009-10-18

ライマックスシリーズ・ソフトバンク対楽天の第2戦を中継で見る。

17日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。庭の[今日も咲いているメキシカンセージの花](#)を撮って、仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、日録をノートする。Webで「椎弓切除術」についていろいろなサイトを見る。1時頃蕎麦を茹でてざる蕎麦で昼食。仮眠、うとうとライマックスシリーズ・ソフトバンク対楽天の第2戦を中継で見る。田中投手の好投で楽天が2勝して第2ステージ日ハム戦に進む。4時廻って、米を研いで炊飯器のスイッチを入れて、ハンバーグに添える人参とジャガイモを茹でる。仕事場に行ってメキシカンセージの花をBlosxomblogに入れる。『半島の地図』の詩を読み返す。居間に行って夕刊を見る。6時半廻って、ハンバーグを焼いて、昨日の味噌汁を温めて、一人で夕食。仮眠、うとうとNHK時代劇「おとこまえ」を見て、「ワンダーワンダー 恐怖マシン」を見る。麻理が帰ってきてちょっと言葉を交わして、ベッドでそのまま「スパイダーマン」を半分まで見る。学生が蜘蛛に刺されて変身できるようになり、力を自覚して強盗に立ち向かうところまで。風呂に入る。出たら、林檎と薩摩芋とケーキとウエハースを食べて、温めた牛乳を飲みながら、「スパイダーマン」の最後のところを見る。薬とサプリメント。夜に痛みが出る。仕事場に行って、mixiを見て、「灰皿町blog日記」を書く。

00:06:00 - shirouyasu - No comments

2009-10-17

慶應義塾大学病院整形外科の高石医師の診察を受けて手術について話を聞く。

16日の朝はトイレでは『経済の本質』を読まなかった。庭の[思いがけなく咲いている朝顔の花](#)を撮って、仕事場に行き、朝顔の花をBlosxomblogに入れる。11時半頃、麻理が拾ってきたタクシーと一緒に乗って慶應義塾大学病院へ行く。診察までに時間があるので、地下の弁当売り場で弁当を買って、そのテーブルで弁当の昼食。麻理は焼きそば弁当、わたしは野菜の煮物と栗ご飯弁当。整形外科の待合室に戻って、それから順番が来るのを2時間半待って3時半過ぎにようやく高石医師の診察を受ける。わたしはぼんやりと通路を往き来する患者や看護師や看護助手の人たちを眺めていた。麻理は学生の作文の添削をしていた。高石医師の話では、検査の結果やその他の判断から「椎弓切除術」を行うということになった。診察が終わって、北里研究所病院の赤石医師の手紙を循環器内科に持っていったらもう終わっていて、看護師さんに相談して月曜日持っていくことになった。支払を済ませて4時半廻ってタクシーで帰宅。ちょっと休んで麻理は友達の発表に手伝いに出掛けた。米

Login

ログインID:

パスワード:

このPCを他の人と共用する

ログイン

Powered by



を研いで炊飯器にスイッチを入れて、長ネギの味噌汁を作ってから、夕刊を見る。7時頃、プレーンオムレツを作って一人で夕食。仮眠、うとうとクライマックスシリーズ・ソフトバンク対楽天を見て、そして眠る。10時過ぎに風呂に入り、出してから、林檎と薩摩芋と今川焼きとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。夜になって痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:41:54 - shirouyasu - No comments

2009-10-16

午前中に北里研究所病院で「心エコー検査」を受け、午後『半島の地図』の感想その3をアップする。

15日の朝も6時起きして、朝刊を見ながら朝食を済ませて、7時45分頃麻理が拾ってきたタクシーに乗って北里研究所病院に行き、「心エコー検査」を受ける。9時過ぎに終わって支払を済ませて、10時過ぎにタクシーで、恵比寿のアメリカ橋を渡る道を廻って帰宅。朝刊を見て、仕事場に行って、SNSとメールをチェックして、日録をノートする。それから、『半島の地図』の感想その3を書く。1時頃蕎麦を茹でてざる蕎麦で昼食。窓辺の[日日草の花](#)を撮る。仮眠、うとうと「その男 副署長」を見る。ネットカフェでの若社長殺人事件と犯罪歴を持つ人たちの面倒見るおばちゃんが1億円盗難事件に絡む話。その後、石川遼選手のゴルフ中継を見て、米を洗って炊飯器のスイッチを入れる。コーヒーを淹れて飲む。麻理が目白大から帰って来て話をし、夕刊を見る。仕事場に行って、日日草の花をBlosxomblogに入れる。『半島の地図』の感想その3を見返して手を入れ、「なにぬねの？」にアップし、川口さんにメールで送る。7時頃、麻理がみそ漬け豚肉を焼いて、豆腐と薩摩芋の味噌汁を作って夕食。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまう。脚に痛みが出る。10時過ぎに風呂に入り、出してから、林檎と薩摩芋と今川焼きとウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。夕食後に特に左脚に痛みが出る。仕事場に行ってSNSとメールをチェックして、「灰皿町blog日記」を書く。

00:31:37 - shirouyasu - No comments

2009-10-15

北里研究所病院で整形外科と循環器科で診察を受けて、コルセットの型を取る。

14日の朝はまた6時起きして、朝刊を見ながら朝食など済ませて、庭の[花びらが一枚残った野ばたんの花](#)を撮って仕事場に行き、SNSとメールをチェックして野ばたんの花をBlosxomblogに入れて、日録をノートする。10時45分に麻理が拾ってきたタクシーと一緒に乗って北里研究所病院へ行く。11時半に整形外科の三宅医師の診断で循環器科で診察しておいた方がいいということになる。昼食に食堂で麻理はホットケーキを食べ、わたしはラーメンを食べる。それから循環器科に行き、先ず、心電図と胸部レントゲンを撮って来てから、かなり待って、3時過ぎに循環器科の赤石医師の診察を受ける。慶應義塾大学病院の前川医師と同じように異常ないので手術に影響はないということだった。それから再び整形外科に行って手術後につけるコルセットの型を取った。そして支払を済ませて、タクシーで5時過ぎに帰宅。麻理が一緒だったので受付など歩き回らないで済んで非常に助かった。でも疲れた。残りのご飯をちょっと食べて、痛み止めを呑む。テレビを見ながらソファで休み、その後、麻理が明日目白大で使う色つきカードを作るのを手伝った。7時過ぎに、麻理がサイコロステーキサラダ添えとナメコの味噌汁を作って夕食。食後の梨が甘くて美味しかった。仮眠、うとうと新たに始まったシリーズの「相棒」を見ているうちに最後は眠ってしまった。外国に逃亡した70年代のテロリストの娘が、過去を後悔している父親の対する復讐で、爆弾テロをやらせようとする連中に組みするという話。10時廻って風呂に入り、出してからりんごを食べて、仕事場に

行ってSNSとメールをチェックして、「灰皿町blog日記」を書く。明日、また北里研究所病院で「心エコー検査」を受けに、7時40分頃家を出て行くので、この後、薩摩芋とウエハースを食べて温めた牛乳を飲んで、痛め止めを呑むことにしている。

00:17:30 - shirouyasu - No comments

2009-10-14

『半島の地図』の感想その3を続けて書く。

13日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。庭の[今朝咲いた野ぼたんの花](#)を撮って、仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、野ぼたんの花をBlosxomblogに入れる。『半島の地図』の感想その3を書く。1時廻って野菜かき揚げ天ざるで昼食。仮眠、うとうとと「その男 副署長」を見る。京都の寺が持っている屏風などの文化財のデジタルコピーの著作権の問題と、寺の跡継ぎの親子対立を絡めた殺人事件を副署長が解いて寺の息子の犯人を自首させるという話。続けて、「相棒」の再放送を見る。天才的と言われた若い詩人が若年認知症になって朗読会で自殺を図るが、恩師に疑いが掛かるように仕掛けて、詩壇の代表的詩人である恩師の盗作を暴くように仕向け、特命の杉下がその盗作を暴き、自殺を幫助した出版社の社長の関与を突き止めるという話。4時過ぎに米を研いで炊飯器のスイッチを入れて、コーヒーを飲む。仕事場に行って、CATNET事務局に電話して、catnetのメールアドレスを止めて貰う。『半島の地図』の感想その3を書く。6時廻って夕刊とテレビニュースを見てからナメコと豆腐の味噌汁を作り、鮭を焼く。7時過ぎに一人で夕食。仮眠、テレビを点けて眠りながら、あちこちのチャンネルを見る。10時過ぎに風呂に入る。出たら、林檎と薩摩芋とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。夜になって脚の痛みが出る。仕事場に行って、「灰皿町blog日記」を書く。

00:25:15 - shirouyasu - No comments

2009-10-13

『半島の地図』の感想その3を書き始める。

12日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。窓辺の[アゼリアの花](#)を撮って、仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、アゼリアの花をBlosxomblogに入れる。『半島の地図』の感想その3を書き始める。1時廻って野菜かき揚げ天ざるで昼食。仮眠、うとうとと「相棒」の再放送を2本見る。一つは岸恵子が年配のフランス文学者を演じて、別荘住まいをしていて、使用人の男と恋仲になるが、男が自分を毒殺しようとしている思い、逆に男を毒殺してしまったのを、彼女の教え子の特命の杉下に解かさせるという話。もう一本は、自宅の浴槽で死んだ女性が実は撮影所で事故死したのだったが、スタッフのよって浴槽に運ばれてきたその事情を特命の杉下が解き明かすという話。5時過ぎに煎餅を食べお茶を飲んで仕事場に行って、メールアドレス変更のメールをアドレス帳記載の人たちに送り、メールサーバーのCATNET事務局にcatnetのメールアドレスを閉鎖するようにメールする。そのメールアドレスがスパムメール発信元に使われているらしいので閉鎖することにした。7時頃麻理が挽肉のピーマン詰めサラダ添えと大根の味噌汁を作って夕食。仮眠、テレビ朝日「Qさま3時間SP相棒軍団や豪華芸能人が続々登場！」を終わりまで見てしまう。漢字クイズで、「党」を「なかま」と読ませるなどむずかしい。10時過ぎに風呂に入る。風呂から出て、林檎と薩摩芋とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。夕方以降に痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:26:02 - shirouyasu - No comments

2009-10-12

仮眠とテレビで秋晴れの日が終わる。

11日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。庭の[メキシカンセージ花](#)を撮って、仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、メキシカンセージの花をBlosxomblogに入れる。トイレに行って軽い眩暈に襲われる。蓮の天ぷらとざる蕎麦で、「新婚さんいらっしゃい」と「アタック25」を見ながら昼食。仮眠、テレビを点けて「イロモネア 野外版ネタSP・ロケモネア」を見る。万才芸人が釣り堀とか、象にインタビューするとか、大道芸人の真似をするとか、ボーリング場で初心者を演じるとかして、1分間で3人以上笑わせてステージを通過していくもの。最後まで残ったひとりが百万円取った。その後、軽く眩暈を感じながら居間に行って、またテレビの芸人が漢字を書くクイズを見て、麻理と一緒にやってみる。「カン」と読む漢字をできるだけ書け、というようなもの。これが結構書けない。その後テレビ漫画「ちびまるこちゃん」を見る。テレビニュース、岡田外相がアフガンを突然訪問。麻理が秋刀魚を焼いて大根の味噌汁を作って夕食。食後まだ眩暈が軽く残っていて、寝室のベッドに横になって「ダーウィンが来た」と「天地人」を見た後眠る。10時頃風呂に入り、出てから、林檎と薩摩芋とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。風呂から出たところで眩暈は無くなっていた。今日は眩暈が出て不安になってWebで調べて、ちょっと落ち着いた。脚の痛みは痛み止めを呑んだが、夕方以降に出た。仕事場に行ってmixiのla takeさんのM1本番のYouTubeを見てから「灰皿町blog日記」を書く。

00:28:39 - shirouyasu - No comments

2009-10-11

慶應義塾大学病院の循環器系内科と整形外科で診察を受ける。

10日の朝は6時起きで、新聞を見ながらの朝食を済ませて、トイレでは『経済の本質』を読まなかった。8時頃、早い番号を取るために、麻理が先に慶應義塾大学病院に行って受付を済ませる。わたしは、9時前に電話でタクシーを呼んで慶應義塾大学病院に行く。病院の玄関で待っていた麻理と循環器系内科へ行ってほとんど待たずに前川医師の診察を受け、異常はなく手術を受けても大丈夫ということだった。それから整形外科に行き、1時間余り待って、高石医師の代わりに藤吉医師に面接する。高石医師は整形外科の外来担当から骨粗鬆症担当だけになったというので手術について来週改めて診断を受けることになる。地下の売店で入院用の浴衣と弁当とアンパンを買って、12時過ぎにタクシーで帰宅。わたしは弁当を食べ、麻理が昨夜の残りのご飯とカツを食べて出掛ける。仮眠、「トリック」の再放送と続けて、「飛び出せ！科学くん」の井の頭公園や日比谷公園の池に棲む巨大魚を網で掬うところを半分眠りながら見る。4時頃米を研いで炊飯器のスイッチを入れて、コーヒーを淹れて飲む。庭の[三つ目のバラの花](#)を撮って仕事場に行って、SNSとメールをチェックして、バラの花をBlosxomblogに入れる。大木裕之さんのmixiの日記に山形国際ドキュメンタリー映画祭の様子が書かれているのを見て、遠いことに感じられた。居間に行って夕刊を見て、6時半廻って、豆腐の味噌汁を作り、買ってきてあったコロッケを温めて夕食。仮眠、3chのリュウマチの番組を見て、あとサッカーをちらちら見たりして眠る。10時廻って風呂に入り、出てから林檎と薩摩芋とアンパンとウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。夕方痛みが出て、夕食後痛み止めを呑んだ。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:47:51 - shirouyasu - No comments

2009-10-10

『半島の地図』の六つの詩を読み、同人誌「tab」も読む。

9日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。庭の[沢山咲いた小さな花](#)を撮って、仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、小さな花をBlosxomblogに入れる。『半島の地図』の詩を読む。1時過ぎに蕎麦を茹でて

野菜かき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、うとうとと「その男 副署長」を見るが途中眠ってしまう。話は冷凍殺人事件と東京から父親を探しに京都に来た女が絡んで、父親がその犯人だったようだ。続けて、NHK「名曲探偵 アマデウス ホルスト作曲『惑星』」を見る。4時過ぎ米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。コーヒーを淹れて飲む。どうもトイレが近い。仕事場に行って『半島の地図』の詩を読み、同人誌「tab」No.18の詩と後書きを読む。長尾高弘さんの詩について一言メールを送る。居間に行って夕刊を見る。それからテレビニュースを見ていたら、オバマ大統領が核廃絶を宣言したことでノーベル平和賞を受賞したという。7時半頃麻理が買ってきたヒレカツなどとヒメジの味噌汁とで夕食。痛みが出て、痛み止めを呑む。仮眠、「タイムショック」を終わりまで見てしまう。10時廻って風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。午後痛みが出て、夕食後痛み止めを呑んだ。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:12:02 - shirouyasu - No comments

2009-10-09

午後以降はほとんどベッドでテレビを見ていた。

8日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。麻理が台風の中目白大に出掛ける。窓辺の[今朝咲いたクチナシの花](#)を撮って、仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、クチナシをBlosxomblogに入れる。台風が去って日が差してくる。1時過ぎに蕎麦を茹でて野菜かき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、うとうとと「その男 副署長」の再放送を見る。副署長の行きつけの喫茶店の主人が、娘がバイクに轢き逃げされて、犯人が逮捕されないまま5年の時効が過ぎて、その犯人を死んだ娘の仕返しに殺害したのを、副署長が突き止めて自首させるという話。続けて、「相棒」の再放送を見る。超能力少年という触れ込みの予言で銀座のバーにピストル強盗事件が起こり、更に予言に従って不動産屋の強盗事件が起こるが、特命の杉下が、その予言というのが、少年の金属が違う二つの入れ歯が検波器となって、盗聴電波が少年の頭蓋骨をヘッドフォンのように震わせていることを突き止めて、バーのマダムの計画犯罪を暴くという話。コマーシャルの間にNHKの台風情報を見る。4時過ぎ、コーヒーを淹れて麻理と飲む。その後、野々歩と由梨がネムとハナを連れて来て、北澤八幡宮の「病気平癒」のお守りをくれた。野々歩たちが帰った後、テレビニュースで台風の被害を見て、夕刊を見る。突風でトラックがひっくり返り、家の屋根が飛んだ。仕事場に行ってメールをチェック。7時過ぎに、麻理が帆立と豚肉の生姜焼きと豆腐とネギの味噌汁を作って夕食。仮眠、ちょっと眠ってから、12ch「和風総本家 収穫の秋 農業、漁業を救うスゴイ機械」で自動芋掘り機、自動トウモロコシ採集機、自動的に魚の切り身を作る機械、自動的に玉葱の皮を剥く機械などを見る。10時頃に風呂に入り、出てから林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。痛み止めで痛みが和らいだ。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:05:57 - shirouyasu - No comments

2009-10-08

慶應義塾大学病院でMR検査を受けて、帰宅して「相棒」の再放送を見る。

7日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。窓辺の[日日草の赤い花](#)を撮って、仕事場に行き、日録をノートして、eMacのスイッチを入れたがMacOSXがなかなか起動しないのでちょっと慌てる。プラグを抜いて電源を切って再起動する。SNSとメールをチェックして、日日草をBlosxomblogに入れる。12時頃、麻理が茹でてくれたざる蕎麦で昼食。1時過ぎに麻理が拾ってきてくれたタクシーで慶應義塾大学病院に行く。受付番号が「A60」で切りのいい番号で気分がよい。ゆっくりと歩いてMR検査室に行き、一人待って2時過ぎに腰椎のMR検査を受ける。3時

頃会計の支払を済ませてタクシーで帰宅。疲れて、ベッドに横になって「相棒」の再放送を見る。「犯罪人引渡し条約」がない南米から来た男が歩道橋の上で恋人と争っている所に通りかかった日本人女性を誤って突き落として死なせてしまうという事件で、その犯人は帰国してしまうが、彼は本国で階段から突き落とされて殺される。彼を殺したのは、彼を追って南米まで行った殺された女性の恋人なのか、休暇を取って行った若い刑事なのか、という話。5時過ぎに仕事場において『半島の地図』の感想その2を読み返して、手を入れて、「なにぬねの？」のアップして、川口さんにメールで送る。6時半過ぎて居間に行ってテレビで台風のニュースを見る。7時過ぎて、刺身と焼きタラコとアサリの味噌汁とで夕食。仮眠、ちょっと眠って、TBS「女性版SASUKE 最強美女No. 1決定戦!」を途中まで、台風情報と交互に見る。10時廻って、熱っぽいので風呂に入らず、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。病院の中を歩いたので、股関節にちょっと痛みが出た。仕事場に行って、SNSとメールをチェックして、「灰皿町blog日記」を書く。

00:02:35 - shirouyasu - No comments

2009-10-07

『半島の地図』の感想その2を書き、夜、テレビでボクシングを見る。

6日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。庭の[沢山の朝顔の種](#)を撮って、仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、日録をノートする。朝顔の種をBlosxomblogに入れる。それから『半島の地図』の感想その2を書く。1時過ぎに蕎麦を茹でてざる蕎麦で昼食。仮眠、うとうとと「その男 副署長」を見る。残酷な殺人のやり方を模倣して、10年前の殺人事件で出所して後悔している元犯人に罪を着せようとする大学院生の犯行を副署長が見破るという話。お茶と煎餅。仕事場に行って『半島の地図』の感想その2の続き。6時過ぎて居間で夕刊を読んで、夕食の支度しようと、豆腐とオクラ味噌汁を作り始めようとしたところに、麻理が桜美林大から帰ってきてプレーンオムレツを作って、一緒に夕食。痛み止めを呑む。仮眠、うとうととしてから、亀田対タイ人のチャンピオンのボクシングを見る。亀田が僅かな差の判定で負ける。10時頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と菓子パン半分とウエハースとビスケットを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:01:33 - shirouyasu - No comments

2009-10-06

『半島の地図』の感想その2を書き始める。

5日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。庭の[名前を忘れてしまった小さな花](#)を撮って、仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、日録をノートする。名前を忘れた花をBlosxomblogに入れる。『半島の地図』の詩の内容メモをエクセルで表にする。ご飯とワカメと豆腐の味噌汁で昼食。仮眠、うとうとと「その男 副署長」を見る。新聞のコラムニストがコラムに有機農園の野菜に虫が付いていたと非難を書いたのを切っ掛けに、農園に対するバッシングが起こって、農園の夫婦が離婚するまでになる。そのコラムの担当の女性記者が責任を感じてコラムニストに訂正の文章を書くように頼むが、拒否されて、怒り、階段でコラムニストを突き落として殺してしまう。副署長がその担当の女性記者を犯人と突き止めて自首させるという話。3時過ぎに仕事場に行って、『半島の地図』の感想その2を書き始める。書肆山田の一民さんから電話があって、近況を話す。7時過ぎにサラダ添えステーキと焼きタラコとワカメと豆腐の味噌汁で麻理と夕食。夕刊を見る。痛み止めを飲む。仮眠、TBS「浅見光彦シリーズ1高千穂伝説殺人事件」の半分を見る。女性バイオリニストと見合いした素人探偵浅見光彦が行方不明になった彼女の父を捜して携帯に残されていた謎の言葉を追って高千穂に行き、旧特攻隊が持って

いたコカインを巡って起こる殺人事件を辿って、事件を解決し、父親と再会する所まで見た。この後鹿児島島の音楽大学の女性フルート奏者殺人事件に展開するが、それは見ないで風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースとビスケットを食べて、温めた牛乳を飲む。サプリメント。仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、「灰皿町blog日記」を書く。

00:18:01 - shirouyasu - No comments

2009-10-05

『半島の地図』の「半島」を読み、石川遼のゴルフ中継を見る。

4日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。秋の日差しに光る[二つのバラの花](#)を撮って、仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、日録をノートする。バラの花をBlosxomblogに入れる。蕎麦を茹でて、「新婚さんいらっしゃい」と「アタック25」を見ながら、野菜かき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、テレビを点けて、あちこち見ながらとうとする。殺されたと思われていた女が実は他の女を殺して自分の死体に見せかけて、自分の保険金を騙し取っていたという最後にどんでん返しとなる刑事物。3時頃居間で麻理とブドウと蜜柑とビスケットを食べて会話。仕事場に行き『半島の地図』の「半島」を読む。4時過ぎに石川遼のゴルフの中継を見る。ダブルボギー、イーグル、パー、バーディー、そして優勝、解説者が言葉を失うゴルフ。続けて、自民党議員にショックを与えた中川昭一元財務金融相の死亡のニュースを見る。「半島」についてちょっと書く。居間に行ってテレビを見る。7時過ぎて麻理がハンバーグを焼いて、豆腐とオクラの味噌汁とで夕食。痛み止めを呑む。寝室で横になってNHK大河ドラマ「天地人」を見る。続けてNスペ「セーフティネットクライシス」を見る。貧困家庭の医者にかかれない小学生や食事もしてこない小学生が増えている。授業料が払えない高校生も増えている。全面的に子どもの学費が無料のスエーデン。半分まで見て、10時過ぎに風呂に入る。風呂から出て、林檎と薩摩芋と胡桃パン半分とウエハースとビスケットを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。朝痛み止めを呑まなかったら、夕方痛みが出る。仕事場に行き「灰皿町blog日記」を書く。

00:28:49 - shirouyasu - No comments

2009-10-04

『半島の地図』の感想その1を書き、テレビドラマを二つ見る。

3日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。間寛平がアースマラソンでコペンハーゲンに到着するのをテレビで見ながら朝刊を見て、もう一度トイレ。庭の自生の[朝顔の花](#)を撮って、仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、日録をノートする。朝顔の花をBlosxomblogに入れる。川口晴美詩集『半島の地図』の感想を書く。1時過ぎにオクラ入りつけ麺で麻理と昼食。仮眠、TBS今年度芸術祭参加作品市川森一脚本「花祭」を見る。若者が都会に出てしまい、老人ばかりで人数が足りなくなって伝統的な奥三河の「花祭」を行えなくなった村が舞台で、花太夫をつとめる作り酒屋の孫娘が、祖父のために、村に残っている若者に声を掛け、盗まれた面を取り戻し、名古屋の花祭愛好家の中学校の先生の助けを得て、何とか花祭を行うことになるという話。花祭には1980年代の後半に何年か通ったことがあったので、懐かしい思いで見た。4時過ぎコーヒーを淹れて麻理と飲む。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行き『半島の地図』の感想その1を書き、SNS「なにぬねの？」にアップする。居間に行って夕刊を見る。7時過ぎに秋刀魚の干物と豆腐とオクラの味噌汁とで夕食。仮眠、tv asahiドラマスペシャル「断絶 代議士一族の華麗なる栄光と崩壊」を見る。地方の実力代議士が息子に地盤を継がせようとするが、その息子が妊娠した愛人を殺害してしまい、その息子の罪を着ようとした秘書が嘘がばれて自殺してしまい、息子を逮捕した刑事が実は代議士が若いときに女に生ませて友達に育てて貰った実の子だったというような話。

11時過ぎに風呂に入る。風呂から出て、林檎と薩摩芋とウエハースとビスケットを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを呑んで痛みは出なかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:53:26 - shirouyasu - No comments

2009-10-03

『半島の地図』の感想を書き、オリンピック招致プレゼンを見る。

2日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、日録をノートする。MEMORY STICKを持って居間に行って、窓辺の[アマリリスの花の残骸](#)を撮って、仕事場に戻ってアマリリスの残骸をBlosxomblogに入れる。川口晴美詩集『半島の地図』の感想を書く。1時半頃蕎麦を茹でてざる蕎麦で昼食。仮眠、うとうと「その男、副署長」を見る。叔父が殺された人気少女漫画家が犯人と疑われるが、実は彼女はその殺しの現場を見ていたが、叔父を憎んでいたために通報しなかったということ副署長が漫画家の心を開いて告白させることになるという話。3時過ぎに米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。コーヒーを淹れて飲む。仕事場に行って『半島の地図』の感想を少し書く。その後「相棒」の再放送を見る。所轄署の刑事に病死として処理された若い女性の死が、実は東京都23区以外では必ずしも司法解剖されないということを知ったストーリーによる巧みな毒殺であったことを特命の杉下が解き明かすという話。続けて、2016年オリンピック招致プレゼンのニュースと、東京のプレゼンでの鳩山首相の演説の中継を見る。7時前に麻理が肉野菜炒めとおくらの味噌汁を作って夕食。仮眠、ひと眠りしてからTBS「ぴったしカンカン」で吉行和子と富士真奈美が川越の老舗の食べ物屋を巡って最後に俳句を作るのをうとうと見る。10時前に風呂に入り、出してから林檎と薩摩芋とウエハースとビスケットを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを呑んだので痛みは余り出なかった。仕事場に行ってSNSとメールをチェックしてから「灰皿町blog日記」を書く。その後、IOC総会の2016年オリンピック開催地投票で東京落選をテレビの中継で見る。

00:15:57 - shirouyasu - No comments

2009-10-02

今日は川口晴美詩集『半島の地図』の感想が進む。

10月1日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。庭の[高いところに咲いたバラの花](#)を撮って、仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、日録をノートする。バラの花をBlosxomblogに入れる。川口晴美詩集『半島の地図』の感想を書く。1時半頃蕎麦を茹でて野菜かき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、うとうと「その男、副署長」を見る。女子大生を誘拐した学生が週刊誌の記事で容疑者としてすっぱ抜かれて自殺してしまうが、それが警察の取り調べにせいにされたのを、副署長の働きで女子大生を救出して真犯人と確定するという話。ビスケットを一口にして、仕事場に行って『半島の地図』の感想を書く。そして「相棒」を見る。こちらは、通り魔事件の犯人と誤認して強制的に任意同行した容疑者が、暴力的な取り調べで死んでしまい。それを隠蔽しようとする警察幹部に対して、特命杉下がそれを暴露しながら真犯人を割り出すという話。『半島の地図』の感想に戻る。6時過ぎテレビニュースで中国の建国60周年記念パレードを見る。7時過ぎに、麻理がみそ漬豚肉のソテーとなめこの味噌汁を作って夕食。仮眠、眠ってから、みのもんたの番組で「各県民の特技」というので、愛知県民の手羽のから揚げを上手く食べる特技とか青森県民の帆立貝の捌きとか沖縄県民の口笛とかを見る。10時頃風呂に入り、出してから、林檎と薩摩芋と麩饅頭とウエハースとビスケットを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを呑んだので痛みは余り出なかった。仕事場に行って、SNSとメールをチェックして、「灰皿町blog日記」を書く。

00:41:33 - shirouyasu - No comments

2009-10-01

今日も川口晴美詩集『半島の地図』の感想をちょっと書く。

9月30日の朝もトイレでは『経済の本質』を読まなかった。窓辺の[沢山咲いているアゼリアの花](#)を撮って、仕事場に行き、SNSとメールをチェックして、日録をノートする。アゼリアの花をBlosxomblogに入れる。麻理とざる蕎麦で昼食。仮眠、テレビを点けて、「その男、副署長」を見ていたが眠る。3時頃、お茶でトウモロコシを食べて、仕事場に行って、『半島の地図』の感想をちょっと書く。「サイゴノ空」をOCRで取り込む。なかなか進まない。7時前にサラダ添えソーセージと貝柱の煮付けとなめこの味噌汁とで夕食。夕刊を見る。サモアで地震。仮眠、「ためしてガッテン！」で都会に増えた黄色スズメバチのを見る。この夏、庭に飛んできていた。NHK9時のニュース、中止になった「国立メディア芸術総合センター（仮称）」のこと。10時頃風呂に入る。出てから林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。脚の痛みが出る。仕事場に行ってWebを見た後、「灰皿町blog日記」を書く。

00:21:29 - shirouyasu - No comments